

Presentará Bolivia propuesta de venta de energía eléctrica a Argentina



Buenos Aires, 2 mar (RHC) El ministro boliviano de Hidrocarburos y Energía, Luis Alberto Sánchez, viaja este miércoles a Argentina para presentar ante el gobierno de ese país una propuesta de comercialización de energía eléctrica.

A través de un comunicado, precisa la Empresa Nacional de Electricidad de Bolivia que Sánchez se reunirá con su homólogo argentino, Juan José Aranguren, para analizar la metodología y los parámetros de un posible acuerdo comercial entre las dos naciones.

Durante el encuentro examinarán ambos titulares los posibles volúmenes de exportación, plazos y probables precios de venta sobre la base de los costos de generación, transmisión y recuperación de las inversiones, además de tasas de descuentos y otros elementos que conformarán el precio de venta de energía.

Por su parte, informó Eduardo Paz, presidente de la empresa boliviana, que la nación andina tiene capacidad para exportar 400 megavatios de energía eléctrica y de ellos se puede entregar a Argentina cerca de 170, los cuales serán generados en la Termoeléctrica del Sur, ubicada en el departamento de

Tarija.

Por su parte, el vicescanciller de Bolivia, Juan Carlos Alurralde, afirmó en Ginebra que el mal uso y abuso de las redes sociales viola los derechos humanos estatuidos en la Constitución de su país y en las normas internacionales.

Durante una intervención en el 31 período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, consideró el viceministro de Relaciones Exteriores que este tema, de mucha sensibilidad, debe ocupar la atención del foro.

Nuestro Estado garantiza el acceso a la información, la comunicación y la libre emisión de ideas, sin embargo, hemos visto como el mal uso de las redes viola los derechos contra toda forma de discriminación por razón de sexo, color de la piel, orientación sexual, origen, cultura, ideología y filiación política, denunció Alurralde.

Añadió que las campañas de mentiras a través de esos medios de comunicación también afectan la integridad personal y la privacidad; así como los derechos de la niñez, la adolescencia y juventud.

Esta realidad establece la prioridad de reflexionar sobre instrumentos que precautelen y defiendan los derechos humanos en las redes, así como la necesidad de trabajar en campañas educativas en base al respeto a la diversidad cultural y el buen uso de la comunicación.

Durante la campaña para el referendo sobre reforma constitucional en Bolivia, efectuado el 21 de febrero, se desató a través de las redes sociales una guerra sucia destinada a mancillar la imagen del presidente Evo Morales, que afectó también a terceras personas.

En su intervención ante el Consejo de Derechos Humanos, el vicescanciller boliviano destacó que los 10 años de gestión del gobierno de Evo se han caracterizado por la estabilidad y consolidación de una transformación social, política y económica que prevé la participación de los pueblos indígenas, los movimientos sociales y campesinos en la toma de decisiones.

A partir de 2006 la economía ha tenido un crecimiento sostenido y la pobreza extrema se redujo del 38 al 18 por ciento.

Más de dos millones de personas superaron la pobreza extrema y con ello alcanzamos la primera meta de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, dijo.

El vicescanciller afirmó que su país continuará trabajando para que los derechos económicos, sociales y culturales gocen de la misma atención que los civiles y políticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86001-presentara-bolivia-propuesta-de-venta-de-energia-electrica-a-argentina>



Radio Habana Cuba